

WAS SCHWULE UND BISEXUELLE MÄNNER ÜBER AFFENPOCKEN WISSEN MÜSSEN



Es wurden Fälle bei schwulen und bisexuellen Männern festgestellt, **aber nicht ausschließlich.**

WAS SIND AFFENPOCKEN?

Affenpocken sind eine Virusinfektion, die durch engen persönlichen Kontakt übertragen wird, z. B. durch Küssen, Sex und andere Haut-zu-Haut-Kontakte. Die Sterberate während des derzeitigen Ausbruchs wird als sehr gering eingeschätzt.

WAS SIND DIE SYMPTOME?

HAUPTSYMPTOM



AUSSCHLAG, BEULEN ODER BLÄSCHEN

Sie können überall am Körper auftreten, auch an den Genitalien. Sie können ähnlich aussehen wie Syphilis, Herpes oder andere häufige Hautausschläge.

ANDERE SYMPTOME



FIEBER UND
KOPFSCHMERZEN



MUSKELSCHMERZEN



GESCHWOLLENE
LYMPHKNOTEN

Das Auftreten der Symptome kann zwischen 5 und 21 Tagen dauern

WAS DU TUN KANNST



INFORMIERT BLEIBEN

Ruhe bewahren. Besuch die CDC-Website, um aktuelle Informationen zu erhalten. Wenn Du Symptome hast, ruf Deine*n Ärzt*in an (geh nicht in die Praxis) und frag nach Tests.



KONTAKT

Wenn Du Symptome hast, bleib zu Hause, trag eine Mund-Nasen-Bedeckung und deck Läsionen ab, um andere zu schützen.



ISOLIEREN SIE

Wenn Sie Symptome haben, bleiben Sie zu Hause, tragen Sie eine Maske und decken Sie Läsionen ab, um andere zu schützen.

Aktualisiert: Juni 2022



JEDE*R KANN AFFENPOCKEN BEKOMMEN

Homosexuelle, bisexuelle und andere Männer, die Sex mit Männern haben, dafür verantwortlich zu machen, kann den Bemühungen im Bereich der öffentlichen Gesundheit schaden und dazu führen, dass die Anbieter in anderen Gemeinschaften die Monkeypocken übersehen.

Holen Sie sich die neuesten Updates und herunterladbare Dateien von:
Gay Sexuality & Social Policy Initiative @ UCLA Luskin
gaysexresearch.com

